

Recevez, Monsieur, avec autant de plaisir que je vous les fais les félicitations les plus sincères. Je ne vous dirai pas que vous êtes un grand maître, mais je vous dirai que si vous faites comme vous venez de faire vous en serez un, car il ne vous reste qu'à exécuter ce que vous avez dans le cœur et dans la tête.

De la correction, de la grâce, de la force et du goût, voilà ce qu'on a trouvé. Je dis on car il y a des suffrages d'un plus grand poids que le mien qui se sont trouvés semblables. Vous avez encore mieux, des principes d'honneur et de vertu, c'est un bel ornement du talent.

Jugez d'après cela des sentiments avec lesquels je suis sincèrement, Monsieur, votre très humble et très obéissant serviteur.

d'Angiviller.

Ce 6 mars 1791.

(Lettre conservée aux Archives Municipales Ms 64, F 2 (4))